

令和5年12月18日

関係各位

京都府立東舞鶴高等学校
教育後援会長

スクールバスへの御支援について（お知らせ・お願い）

皆様におかれましては、ますます御清祥のこととお喜び申し上げます。

日頃は東舞鶴高等学校の教育活動に、とりわけスクールバスの運行に多大なる御支援をいただき、心より感謝を申し上げます。

さて、このたびスクールバスを新規の車両（中古車）に入れ替えることとなりました。現行の車両は平成25年の運行開始当初から多くの生徒を運んでまいりましたが、10年が経過して車両も老朽化が進み、これ以上の使用は困難な状況でした。そこで何とか車両の入れ替えができないかと、教育後援会及び関係者で粘り強く検討を重ね、多くの方々の御協力と運行委託先の深い御理解でこのたび車両の入れ替えが実現することになりました。これにより、生徒がいっそう安心・安全で快適に通学等にバスを利用できることは間違いありません。

これも過去から現在まで多くの方々が物心両面で御支援・御協力をくださったからこそ実現したことです。そこで、感謝の思いを込めた新車両お披露目の場として、次のとおり「出発式」を実施して新たなスタートを切ろうと考えておりますので、御了解ください。

《出発式》

日時 令和6年1月9日（火） 10:30～11:00

（当日は3学期始業日です）

場所 東舞鶴高校 多目的教室（300号棟3階）及び正門付近

なお、出発式の様子を収めた動画を東舞鶴高校のホームページに掲載する予定ですので、ぜひご覧ください。

今後もスクールバスの継続的な運行に、深い御理解と力強い御支援を賜りますよう、なにとぞよろしくお願い申し上げます。